

## Facultad de Ciencias de la Salud participa en caminata de lactancia materna

Escrito por Administrator

Martes 09 de Agosto de 2011 00:00 - Última actualización Martes 09 de Agosto de 2011 08:29

---

Como todos los años y como miembro de la Comisión Nacional de Lactancia Materna, la Facultad de Ciencias de la Salud participó en la caminata que organiza el Ministerio de Salud para promover esta práctica entre las madres, y concienciarlas sobre los múltiples beneficios que la misma aporta a la salud de los infantes.



Rosel Fernández, Pablo Mancebo y miembros de los grupos de salud de la UASD en uno de los mo

La doctora Rosel Fernández, representante de la Facultad ante la mencionada comisión; el doctor Pablo Mancebo, en representación de la Coordinación de Extensión de la Oficina de Educación y Planificación de la Facultad (ODEPLAN), y miembros de los grupos de salud Mateo y Mateo y Frank Díaz tuvieron una entusiasta participación en esta actividad, quedando evidenciado una vez más el compromiso de las autoridades de esta dependencia con toda iniciativa de salud, y el compromiso social que siempre ha asumido nuestra Primada de América.

Esta concurrida caminata, organizada con motivo de celebrarse del 1 al 7 de Agosto la Semana Mundial de la Lactancia Materna, partió desde el Parque Independencia y avanzó por la calle El Conde hasta llegar a la Plaza España.

